

Los Presidente

o portavoz

LA VOTACIÓN

Almarza: Blas Rodríguez fue elegido por 14 votos.

Gómara: María Solepe, obtuvo el respaldo de 15 personas. Estaban llamadas a votar 18 pero sólo acudieron 15 y sus votos fueron nulos.

Lubia: Moisés Rodríguez obtuvo 12 votos.

El Valle: Debían votar 15 personas pero acudieron 14. En empate entre José Antón y María Dolores. Los estatutos de Mancomunidad establecen que en caso de empate gana el de mayor edad, Amezúa.

25 personas votaron a Jordán Sanz, de Camparañón.

Los cinco vocales que más años llevaban (cuatro años) y los dos años se renovarán los cinco que han quedado actualmente (llevan dos años). Explicó García Las Heras que el próximo próximo día 10, se celebrará una asamblea general para elegir el cese oficial de los vocales que se van y el nombramiento de los nuevos, así como la elección del presidente.

N.Z.

La asociación cuenta en la actualidad con seis empresas de diseño gráfico de la provincia aunadas en Ayllón, "está abierta a nuevos miembros como nuevos miembros a la asociación profesional empresario con nuestros objetivos de ofrecer un servicio de diseño gráfico y defenderlo con dignidad. La agrupación nace con la intención de representar de forma los intereses de este sector dando a conocer su actividad de diseño gráfico aplicado a empresas y a las instituciones. Fundamentalmente, salvando y defendiendo la dignidad profesional de los diseñadores gráficos".

positivo"

JOSE LUIS "es un guiño en pos de una sociedad", anunció que a partir de ahora, "la asociación, la promoción del producto, el marketing de la publicidad, van a ser más a mano, optimizando el valor añadido y mejorando la competitividad de la asociación".

La directiva de la asociación está formada por el presidente José Luis Ayllón; el vicepresidente Alfonso Pérez Plaza; el tesorero Castro y los vocales, José Alonso, Tito Carazo y José Ferrero (Ferrus). Su objetivo es tener a FOES como una asociación por "contactar con otras asociaciones de ámbito regional y nacional".

V.R.A.

Caja Rural y Limcasa, premios a la integración

SALAMANCA. El Centro de Recuperación de personas con discapacidad física y sensorial de Salamanca (CRMF) entregó ayer, en colaboración con el Consejo Regional de Cámaras de Comercio, el premio 'Hermes' a la empresa salmantina Limcasa S.L. De los 531 trabajadores del grupo Limcasa, un 2,07 por ciento padecen algún tipo de discapacidad.

La mención especial recayó en Caja Rural de Soria superando a otras cinco empresas (Aquimisa, Grupo MRS, Escuela de nuevas tecnologías Torres Quevedo, Academia Universitaria de Salamanca y el Ayuntamiento de Carrascal de Barregas) recayó en Caja Rural provincial de Soria, cuyo director general, Alfonso de la Lastra, explicó que cumplen rigurosamente la ley que obliga a contratar a un 2% de personas con discapacidad y propuso sancionar "a quienes incumplen la ley". En esa línea, apuntó que el dinero recaudado por las multas debería dedicarse a la formación de personas con discapacidad. El jurado también valoró en Caja Rural su esfuerzo en pos de la igualdad de oportunidades.

ICAL

Traducción acoge las IX Jornadas de Terminología

SORIA. La Facultad de Traducción e Interpretación del Campus de Soria de la Universidad de Valladolid (UVa) acogió ayer el inicio de las IX Jornadas de la Asociación Española de Terminología (Aeter), que están coordinadas por el Grupo de Investigación Reconocido (GIR) Traduvino del Área de Interpretación del Departamento de la Lengua Española de la UVa y que concluirán hoy viernes.

La presidenta de Aeter, María Teresa Cabré Castelví, catedrática de Lingüística y Terminología de la Universidad Pompeu Fabra, fue la encargada de impartir la lección inaugural de este congreso en el que participarán reconocidos expertos de talla internacional en la terminología y lenguas de especialidad como el profesor emérito de la Universidad de París XIII Pierre Lerat.

Estas jornadas se han convertido en un intercambio científico y también persiguen que las entidades generadoras y consumidoras de terminología se conciencien de la importancia que ésta tiene en la comunicación y la divulgación en ámbitos de especialidad.

AETER fue creada el año 1997 en Madrid por iniciativa de personas e instituciones estudiosas del lenguaje.

HERALDO